

**Seite:** 13  
**Ressort:** Nordschwarzwald  
**Mediengattung:** Tageszeitung

**Auflage:** 641 (gedruckt) <sup>1</sup> 625 (verkauft) <sup>1</sup> 642 (verbreitet) <sup>1</sup>  
**Reichweite:** 2.264 <sup>2</sup>

<sup>1</sup> von PMG gewichtet 4/2020

<sup>2</sup> von PMG gewichtet 7/2019

435 000 Euro erhalten

## Sechs Leader-Projekte im Nordschwarzwald wurden jetzt zur Förderung ausgewählt

Kreis Calw. In der letzten Auswahlrunde der Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald konnten rund 435 000 Euro Fördermittel vergeben werden. Mit den sechs ausgewählten Projekten wird die Lebensqualität durch die Umnutzung von Leerständen verbessert, es werden Existenzgründungen ermöglicht und touristische Impulse gesetzt. Zu den Projekten gehören die Umnutzung der „Alten Schleifmühle“ in

Ebhausen zu einem Ideen-Café, der barrierefreie Ausbau der Sägemühle im Morgental (Gemeinde Seewald), der Umbau eines leerstehenden Hofgebäudes in Loßburg zu Ferienwohnungen, der Umbau des Bürgerhauses in Lom bach (ebenfalls Loßburg), ein neues Außengelände für die Kirchengemeinde in Freudenstadt-Dietersweiler sowie die Weiterentwicklung des ehemaligen Hofladens in Baiersbronn-Schönegründ

zu einem Hofmarkt. Für den Vorsitzenden der Aktionsgruppe, Frank Wiehe, alles Beispiele, die einmal mehr zeigen, wie wichtig Leader für den Nordschwarzwald ist, um Lebensqualität, Tourismus sowie Natur weiter voranzubringen. „Wir werden alle Anstrengungen unternehmen, um auch in der neuen Förderperiode mit dabei zu sein.“ pm

**Wörter:** 142  
**Urheberinformation:** (c) Verlag J. Esslinger GmbH und Co. KG